



吉子川



令和6年12月6日(金)
 学校だより NO. 52
 中島村立吉子川小学校
 発行責任者 校長 木戸美智子

【めざす児童像】

- あかるく たくましい子ども (体)
- やさしく おもいやりのある子ども (徳)
- めあてをもって がんばる子ども (知)

【よしコッピ】

吉子川小学校
 のあやめの花に
 住む小鳥の妖精

今月のいきいき中島っ子 学びの
 十か条 (12月)
 できることからお手伝い「ありが
 とう。」と言われる喜び

◇ 「創立150周年記念吉子川ラウンド2024！」準備 ～6年生頑張っています～ ◇



吉子川小学校恒例の縦割り班活動「吉子川ラウンド」ですが、今年は創立記念行事としてバージョンアップしたイベントとして行います。1～5年生が12班に分かれ、6年生が計画・準備してくれている6つのゲームで楽しく遊ぶ企画です。6年生は、年の差が5つもある下級生全員が楽しめる遊びにしようと試行錯誤を繰り返し、工夫を凝らしてくれています。フリースロー、ペットボトルボーリング、PKゲーム、よしコッピ探しなどがあるようです。

現在のところ予定日は12月17日(火)です。6年生の作戦は成功するのでしょうか？1～5年生のあやめっ子は、6年生の精一杯の思いを受け止めて、班の友達と仲良く遊ぶことができるのでしょうか？全校生の心に残る「創立記念吉子川ラウンド2024！」となったとき、子どもの笑顔が大好きな「よしコッピ」がたくさん現れることと思います。また、PTA本部役員の皆様が綿あめとポップコーンを子どもたちにプレゼントして下さる計画もあります。

楽しい行事ですので、ぜひとも実施させてあげたいと考えています。そのためにも、現在、本校のみならず各地域で大流行の兆しを見せているインフルエンザを始めとした各種感染症対策につきましては、くれぐれも万全の対策をお願いします。特に、マスクを着用すること、外出を控えることがポイントだと考えられます。



◇ 個別懇談終了 ～大変お世話になりました～ ◇

私が本校で担任をさせていただいていた頃は、保護者の方と担任が個別にマンツーマンで話し合うのは年2回、家庭訪問(全家庭訪問で家の中にお邪魔しました)と個別懇談でした。現在は、今回が初めて担任との話し合いだった方も多かったことでしょう。担任からは、「保護者の思いを聞いて、子どもの課題を共有できたことがよかった」、「2学期の成長を共に確認できるよい機会であった」、「やはり顔をつきあわせて話し合うことで安心感や信頼感がアップするような気持ちになれた」などの声が挙がりました。お忙しい中、お時間をつくっていただいたおかげで、今後の方針も固まりました。ご理解とご協力に心より感謝申し上げます。今後ともよろしく申し上げます。